

Beschluss:

Die FDP-Ratsfraktion zieht ihren Ergänzungsantrag vom 25. September 2012 zurück, nachdem der von Ratsherrn Kluckhuhn für die SPD-Ratsfraktion verteilte Antrag zur weiteren Behandlung und Beratung der Angelegenheit im Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss um den Punkt:

„Endgültig entscheidende Stelle ist die Ratsversammlung“
auf Bitte der FDP-Ratsfraktion ergänzt worden ist.

Der in dieser Form zur Abstimmung gebrachte Antrag der SPD-Ratsfraktion wird bei 1 StE. angenommen.

Abstimmungsergebnis:

Fraktion	Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	StE.
CDU	10		
SPD	12		
BfBN	4		
FDP	4		
ALN / Die Grünen	2		1
gesamt:	32		1

Beschluss:

Im Anschluss wird die Vorlage unter Berücksichtigung des in geänderter Fassung beschlossenen Antrages der SPD-Ratsfraktion zur Beratung an den Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss überwiesen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen.